
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 4年度  第 3 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 4年 8月 24日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪問診療  8 名  

   月 1 回 ～ 3 回  訪問歯科  口腔管理     

   月 1 回  管理栄養士による栄養管理評価  

   7 月 1 日 (金 ) 7 月生まれお誕生会  1 名  

   7 月初め  七夕 飾り作り  

   8 月 2 日 (月 ) 三重県認知症介護基礎研修 (ﾘﾓｰﾄ)1 名参加  

    手芸…猫のマスコット、洗濯バサミで作る猫のピンチ製作中  

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 2 その他  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

最高気温の過去最高を記録するような厳しい暑さの日々が続いております。やまももの

皆様も暑さを感じて頂こうと、一瞬、玄関の外へ出てみる事もありますが、あまりの暑さ

にすぐきびすを返し、涼しい室内のありがたさを実感したりしております。最近のやまも

ものブームは、キーボードを始めた方が何名かみえて、目標は次のお誕生会に『ハッピー

バースデー』の曲を披露する事となり、一生懸命練習されております。志摩市の感染者数

も連日２桁の数字が報告され、いつ誰が感染してもおかしくないような状態です。職員は

定期的な PCR検査の実施や、日頃の健康観察をしっかり行い、異常を感じた時は無理に出

勤しないなど、施設内に持ち込まないよう感染対策を徹底しておりますが、不安を感じつ

つ運営を続けているような状態です。 

 

≪民生委員様より≫ 

日々のお仕事お疲れ様です。 

報告書のように毎日コロナ感染者が増えている状況での施設の運営ご苦労様です。 

入居者の皆様に対してのいろいろな行事報告拝見させていただきました。皆さん 

元気そうなので安心です。これからどうなるのか、ただただやまももで感染者が 

出ないことを祈るばかりです。 

 

⇒暖かいお気遣いありがとうございます。世の中は行動制限のない日々が続き 

 人々がどんどん動き始めていますが、三重県や特に志摩市などは人口の割に 

感染者が多数報告される印象で、張り詰めながら業務についています。 

決して持ち込まない‼ を合言葉に検温と検査をまめに行い、第 7波を乗り越え 

たいと思います。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

≪民生委員様より≫ 

先日、新聞の志摩市の感染者数が 100を超えており驚きました。私事ですがスーパー 

 に行く回数も減りました。 

  さて、行事報告の写真からいつも穏やかな雰囲気が伝わってきます。今回もそうです。 

 と同時に職員の皆様に頭が下がりました。誰が感染してもおかしくない状況の中、陽性 

者やクラスターを発生させることなく、安心した日常生活を入居者様に提供できるホー 

ムの維持。毎日毎日の職員様の努力ですね。まだまだ暑い日が続きます。皆様、お身体 

大切になさってくださいね。 

 

⇒いつも労いのお言葉ありがとうございます。ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももでは国の方針とし 

て指示のあった業務継続計画の整備という事に春から取り組んでおり、感染症の 

予防から、感染者が出た場合の対応について検討して参りました。皆で、もしそ



の時どんな方法を取れば、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑの運営が続けられるのか話し合ったりｼｭﾐﾚｰ 

ｼｮﾝしてみたり、改善したり…取り組むことで心の準備ができていったように思い 

ます。感染者はまだ出していませんが、発熱などの体調不良者は何度か報告はあ 

り、すぐ休める体制を整えていた為、無理をせず乗り越えて来られました。とは 

いえ、そのような非常時の態勢で一番迷惑をかけてしまうのは利用者の皆様とな 

ってしまう為、早く終息する事を願うばかりです。    ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

   

≪志摩市役所様より≫ 

行事報告を拝見いたしました。介護施設に入所や入居されると外出する事が少なく 

なり季節を感じなくなると聞いたことがありましたが、夏の暑さを体感してもらうな 

どの工夫をされ、自宅にいるときと同じような環境で過ごされている様子が伺えます。 

スイカを食べる事で、味覚でも夏を感じたのではないでしょうか。 

 夏真っ盛りの暑い日差しが続いております。利用者様のみならず、支援員の皆様も 

夏バテに十分にお気を付けいただき、また、適度な水分補給で熱中症にお気を付けい 

ただきますようお願いいたします。 

 

⇒ご配慮ありがとうございます。『季節感』という言葉はｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑを運営する 

うえで大切にしているキーワードです。特にここ 2～3年は施設内の生活が 

中心となってしまっている為、どうすれば夏らしさを感じて頂けるのか工夫す 

るようにしています。夏の植物や、夏の食べ物の香り、虫の声、風鈴の音、 

以前の生活の中で五感で感じていたことを少しでも再現し実感いただけたら 

と思っています。  ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【資料等】 

※様式は 1ページで作成されていますが、あくまでも必要な事項を記入したもので複数ページにな

っても結構です。【議題】以降はできるだけ詳しく記入してください。 


